

# TENTATIVE D'ÉVASION PAR AGRESSION !!

Le 15 MARS 2024

Ce vendredi 15 mars 2024 lors d'une extraction médicale en service de nuit, après avoir eu l'accord du médecin pour réintégrer l'établissement, un détenu bien connu sur le QMA pour des comportements violents tant physiques que verbaux, a voulu prendre la poudre d'escampette, pour ce faire, il a voulu passer en force et a porté un violent coup de poing au visage de l'un de nos collègues composant l'escorte, l'agent blessé au niveau de la bouche, cela ne l'empêchera pas avec son collègue de maîtriser le « fuyard » en le mettant au sol, malgré la maîtrise, le voyou portera des coups aux collègues, le premier blessé se verra encore subir les coups du détenu et sera en plus de la bouche blessé au niveau de l'arcade.

**Les personnels pénitentiaires de Nantes ont une fois de plus démontré leur professionnalisme.**

Grâce à la rapidité d'intervention et malgré l'agressivité du détenu, qui n'a pas facilité la tâche des personnels, le détenu sera reconduit dans sa cellule du QD.

Malgré un contexte compliqué au sein de notre établissement (surpopulation, sous-effectif), les personnels ont su répondre présent. En effet, Il est bien beau de demander un niveau d'exigence professionnel aux personnels, mais comment faire lorsqu'il y a un manque évident de ressources. Malgré l'épuisement de chacun, les personnels continuent de servir avec excellence leur administration

Les agents ont prouvé qu'ils étaient en mesure de réagir rapidement et efficacement face à des incidents et des situations exceptionnelles.

Le bureau local **UFAP/UNSa justice** tient à souligner la qualité professionnelle dont ont fait preuve les agents lors de cette intervention, et demande à la direction qu'elle montre sa reconnaissance en demandant au DAP un TOS pour les agents qui ont composé l'escorte et permis le retour du détenu dans l'emplacement qui lui convient le mieux.

*P/Le bureau local UFAP UNSa Justice QMA Nantes*

YANN HERVE